
Abertura de Créditos

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

Em  Sessão  Extraordinária
realizada  na  quinta-feira  (1º),  a
Câmara de Vereadores aprovou 2
projetos  do  Chefe  do  Executivo
Municipal, Prefeito Antian.

Projeto  de  Lei  61/2022,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2022,  no
valor  de  R$  2.341.272,10,
destinado  aos  Departamentos
Municipais, projetos, atividades e
pagamentos de despesas.

Projeto  de  Lei  62/2022,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  suplementar
ao  Orçamento  Programa  2022,
no  valor  de  R$  3.389.762,00,
destinado  aos  Departamentos
Municipais, projetos, atividades e
pagamentos de despesas.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (5)  foram
apresentadas 13 indicações.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
1)  INDICAÇÃO  Nº  340/22,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
revitalização  e modernização  do
Campo de Futebol do Distrito de
Sapezal”;

2)  INDICAÇÃO  Nº  341/22,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
instalação de traves de gol  com
rede  e  telas  de  proteção,  no
Campo  de  Futebol  Suíço
localizado  ao  lado  da  EMEI
Algodão  Doce,  no  Conjunto
Habitacional  Antonio  Pertinhez
(Fercon)”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
3)  INDICAÇÃO  Nº  342/22,  que
“Indica ao sr. Prefeito intensificar
o  patrulhamento  da  Guarda
Municipal  na  Praça  9  de  Julho,
conhecida  como  Praça  da
Matriz”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  345/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção  de  um  campo  de
futebol  no  espaço  público
existente  no  Bairro  Aldo  Paes
Lemes,  localizado  na  Rua  José
Adelino Barbosa”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  346/22,  que
“Indica ao sr.  Prefeito a entrega
de  cestas  natalinas  para  os
colaboradores  da  Cooperativa
COOPACAM”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
6)  INDICAÇÃO  Nº  343/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
revitalização da pintura dos sinais
de  solo  na  sede  do  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre”;

7)  INDICAÇÃO  Nº  344/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
substituição  das  lâmpadas
queimadas  na  Praça  da  Cohab
na sede do Distrito de Roseta”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
8 )  INDICAÇÃO Nº 347/22,  que
“Indica a instalação de postes de
iluminação pública na Rua Maria
Paula  Gambier  Costa,  conforme
especifica”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  348/22,  que
“Indica em caráter de urgência, a
construção  de  uma  valeta  e/ou
sarjetão para escorrer  as águas
pluviais  no  final  da  Rua
Expedicionário, no Centro”;
10) INDICAÇÃO Nº 349/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  na  sarjeta  para  escorrer
as águas pluviais  na Rua Maria
Paula  Gambier,  conforme
especifica”;
11) INDICAÇÃO Nº 350/22,  que
“Indica estudo para se avaliar  a
possibilidade de ser instalado um
bolsão  para  estacionamento  de
motos  na  Avenida  Brasil,
conforme especifica”;
12) INDICAÇÃO Nº 351/22,  que
“Indica  o  reparo  do  muro  de
arrimo/contenção  existente  na
Rua  Yoshihiro  Hojo,  na  Barra
Funda, ao lado da linha férrea”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
13) INDICAÇÃO Nº 352/22,  que
“Indica ao sr.  Prefeito a isenção
de  ISS  para  empresas  que
queiram  se  instalar  em
Paraguaçu Paulista”.
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5 de dezembro,  a Câmara
de  Vereadores aprovou  13
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  REQUERIMENTO  Nº  374/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  os  exames
disponíveis  nas  Unidades  de
Saúde de Estratégia da Família”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
2)  REQUERIMENTO  Nº  375/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
empedramento  de  ruas  de  terra
na sede do Distrito de Roseta”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  377/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de um ecoponto para descarte de
entulhos  na  sede  do  Distrito  de
Roseta”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
4)  REQUERIMENTO  Nº  376/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a
apresentação,  informação  e
discussão  de  políticas  públicas
aos  alunos  de  escolas
municipais”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  386/22,
que “Requer informações sobre a
possibilidade  de  colocar  um
ônibus  coletivo  (circular)  para
rodar em Paraguaçu Paulista”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
6)  REQUERIMENTO  Nº  378/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providência
referentes aos serviços prestados
ao município pela empresa Flávia
L.  Vieira  de  Oliveira  –  Ar
Condicionado”;

7)  REQUERIMENTO  Nº  379/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  manutenção  dos
equipamentos  de  ar-
condicionado  no  Centro  de
Especialidade Médica – CEM”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  380/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes o reparo asfáltico (tapa
buraco),  e  a  limpeza  da
vegetação  que  invade  a  via  na
Rua  Manuel  Ademar  Cação,
conforme indicação nº 260/2022”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  381/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a possibilidade de ser concedido
o  Abono  –  FUNDEB  aos
professores  da  rede  de  ensino
municipal”;
10) REQUERIMENTO Nº 382/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações sobre o  número da
agência  e  da  conta  aberta  pela
Prefeitura  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista  relativa  ao
Fundeb,  bem  como  os  extratos
de  referida  conta  desde  sua
abertura”;
11) REQUERIMENTO Nº 383/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações sobre os servidores
municipais  lotados  no
Departamento de Educação, que
teve seus vencimentos custeados
com  recursos  do  Fundeb,  no
período de janeiro a dezembro de
2022”;
12) REQUERIMENTO Nº 385/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  aquisição  de
material  e  realização  da  pintura
da  Rodoviária  de  nossa  cidade,
conforme  emenda  impositiva  do
vereador Ricardo Rio”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
13) REQUERIMENTO Nº 384/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a revitalização
e  modernização  do  Campo  de
Futebol do Distrito de Sapezal”.

As  futuras  respostas  dos
requerimentos  poderão  ser
visualizadas  no  link  a  seguir:
www.camaraparaguacu.sp.gov.br/
materias-legislativas

Inclusão para portadores de
deficiência

Câmara aprova dois projetos de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores aprovou 2 projetos de
lei de autoria do vereador Daniel
Faustino.

Projeto  de  Lei  53/2022, que
assegura  matrícula  na  rede
municipal de ensino, para o aluno
portador  de  deficiência
locomotora  junto  à  unidade
escolar  mais  próxima  de  sua
residência.

O  aluno  portador  de  deficiência
deverá  apresentar,  no  ato  da
matrícula,  documento
comprovando  residência  no
município  e  atestado  médico
comprobatório.  As escolas,  após
assegurar a matrícula, priorizarão
a  adequação  dos  seus  espaços
físicos para o devido acolhimento
do aluno.
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“Este  projeto  visa  melhorar  a
qualidade  de  vida  dos  alunos,
auxiliando  os  pais  com  a
diminuição  de  transtornos
decorrentes  do  transporte  para
escolas  distantes.  A  aprovação
desta  proposta  assegurará  que
os alunos com alguma deficiência
sofram  menos  com  o
deslocamento  entre  sua
residência  e  sua  escola,  o  que
também trará menos transtornos
aos  pais  no  auxílio  a  esse
deslocamento”,  disse  o  autor,
vereador Daniel.

Projeto  de  Lei  54/2022  que
delibera sobre a disponibilização
de  brinquedos  adaptados  para
crianças  com  deficiência  em
locais  públicos  no  Município  de
Paraguaçu Paulista.

Os  parquinhos  infantis
(playgrounds)  instalados  em
estabelecimentos  de  ensino,
parques, clubes e áreas de lazer,
localizados em áreas públicas no
município,  deverão  disponibilizar
brinquedos adequados ao uso de
crianças com deficiência. 

Considera-se  criança  com
deficiência, para os efeitos desta
Lei,  a pessoa até doze anos de
idade  incompletos  que  tem
impedimento  de  longo  prazo  de
natureza física, mental, intelectual
ou sensorial, o qual, em interação
com uma ou mais barreiras, pode
obstruir sua participação plena e
efetiva  na  sociedade  em
igualdade  de  condições  com as
demais crianças. 

Os  brinquedos  deverão  ser
adequados  às  necessidades  de
crianças  com  deficiência  e
instalados  por  pessoal
devidamente  capacitado,
devendo  seguir  as  normas  de
segurança  da  Associação
Brasileira  de  Normas Técnicas -
ABNT. 

Para  fins  de  cumprimento  desta
Lei,  os  parquinhos  infantis
deverão  seguir  a  seguinte
proporção:  I  -  playgrounds  com
até 5 (cinco)  brinquedos:  devem
disponibilizar  ao  menos  1  (um)
brinquedo  adaptado  para
crianças  com  deficiência;   lI  -
playgrounds  com  6  (seis)  a  10
(dez)  brinquedos:  devem
disponibilizar  ao  menos  2  (dois)
brinquedos  adaptados  para
crianças  com  deficiência;  IlI  -
playgrounds  com  mais  de  10
(dez)  brinquedos:  devem
disponibilizar  ao  menos  20%
(vinte  por  cento)  de  brinquedos
adaptados  para  crianças  com
deficiência. 

Sobre o tema, o vereador Daniel
discorreu:  “este  projeto  tem  o
intuito de ampliar o uso de praças
e  parques,  por  parte  da criança
com  deficiência  e/ou  com
mobilidade  reduzida,  mediante
disponibilização  de  brinquedos
acessíveis,  adaptados  e
desenvolvidos  para  o  lazer  e
recreação dessas  crianças.  Visa
também  garantir  a  inclusão
daqueles  que,  na  maioria  das
vezes, são prejudicados por não
contarem  com  espaços  públicos
adaptados, e outras garantias”.

A disponibilização de brinquedos
adaptados  nos  parques  e  áreas
públicas  de  lazer  será  feita  de
forma  gradativa,  na  medida  da
disponibilidade  financeira  do
Poder Executivo. 

Mestre Nacional de Xadrez

Câmara parabeniza o professor
Rodrigo Trevisan 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5 de dezembro,  a Câmara
de Vereadores aprovou moção de
autoria  do  vereador  Professor
Derly,  que  parabeniza  Rodrigo
Trevisan,  atleta  e  Mestre
Nacional  de  Xadrez,  por  sua
trajetória de conquistas.

Rodrigo  tem  36  anos,  sendo
atualmente  Mestre  Nacional  de
Xadrez, feito este obtido ao jogar
a final do Campeonato Brasileiro
de Xadrez em Cuiabá – MT 2021,
com  a  participação  de  246
atletas,  onde  alcançou  a  28º
posição. 

Sua vida no Xadrez começou em
2015,  sendo técnico  e  atleta  na
cidade  de  Assis.  Nesta  época
conquistou  a  medalha  de  ouro
tanto  no  masculino  como  no
feminino,  nos  anos  de  2005  e
2006.  Depois  de uma pausa  no
esporte,  Rodrigo  voltou  a
competir  no  Xadrez  em  2017,
onde  jogou  o  Zonal  2.4  em
Florianópolis, torneio em que fez
seu  ranking  internacional  pela
Federação  Internacional  de
Xadrez. 

No  ano  de  2018  participou  do
Torneio  Aberto  do  Brasil  em
Caiobá – PR,  momento em que
detectou  suas  fraquezas  no
xadrez  e  que  o  fizeram  buscar
sua  evolução.  Assim,  entre  os
anos de 2017 a 2022, sagrou-se
campeão com a medalha de ouro
nos Jogos Regionais para equipe
de Presidente Prudente uma vez,
e pela equipe de Marília 3 vezes.
Desses  4  anos  em  que  jogou
continuamente,  permaneceu
invicto com 28 jogos e 28 vitórias
na região. 
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Neste  ano  de  2022,  no  recente
Campeonato na Copa Xadrez em
Assis  conquistou  o  1º  lugar  e,
como  técnico  de  Xadrez  de
Paraguaçu  Paulista,  obteve  a
medalha  de  Ouro  no  Masculino
Sub 21 e Prata no Feminino Sub
21. Ainda neste mês, o Professor
Rodrigo  jogará  a  Copa
Petrotarque,  na  cidade  de
Catanduva – SP, onde jogarão os
melhores  do  Brasil.  Rodrigo
atuará  também  como  técnico,
pois  levará  3  alunos  para
participarem. 

Em  janeiro  de  2023  jogará  o
Torneio  Internacional  Floripa
Open,  com  duração  de  uma
semana,  onde  estarão  os
melhores jogadores do Brasil, da
América do Sul e da Europa, para
o  qual  Rodrigo  está  treinando
intensamente.  Em  fevereiro  de
2023,  Rodrigo  participará  do
Araraquara Open. 

“Apresentamos  essa  moção
como  forma  de  homenagear  o
Professor  Rodrigo  Trevisan,  em
reconhecimento  a  sua  brilhante
carreira  e  as  suas  grandes
conquistas como Mestre Nacional
de  Xadrez”,  disse  o  autor,
vereador Derly. 

A meta  do  professor  é  subir  no
ranking  brasileiro  e  conseguir
algo que nossa região ainda não
conseguiu, e tornar-se um Mestre
Internacional de Xadrez. Rodrigo
já  atuou  como  professor  de
Xadrez  na  Associação
Funcionários da Cocal – AFC, no
Departamento  de  Esporte  de
Paraguaçu  Paulista  e  no
Paraguaçu Tênis Clube. 

Mesa Diretora da Câmara

Eleição para Presidente e demais
cargos acontece na quinta-feira

Na  próxima  quinta-feira,  15  de
dezembro,  acontece  na  Câmara
Municipal  uma  Sessão
Extraordinária  para  eleição  da
nova Mesa Diretora para o Biênio
2023/2024.  Serão  eleitos:
presidente,  vice-presidente,  1º  e
2º  secretários,  em  votação
nominal e aberta.

Para  a  eleição  da  nova  Mesa,
não existe a formação de chapas
e  qualquer  vereador  pode
concorrer  a  um  dos  quatro
cargos,  sendo  eleitos  os  que
alcançarem a  maioria  dos  votos
dos outros vereadores. Os eleitos
estarão  automaticamente
empossados  a  partir  de  1º  de
janeiro de 2023.

A  Mesa  Diretora  é  responsável
pela  direção  dos  trabalhos
legislativos  e  dos  serviços
administrativos da Casa de Leis.
A Sessão tem início às 19 horas
com  transmissão  ao  vivo  pelo
Facebook na página da Câmara
Municipal de Paraguaçu Paulista.
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Paulo Japonês é o novo
presidente da Câmara

Mesa Diretora é composta ainda
por Professora Delmira, Graciane
de Madureira e Juninho do Peg
Pag Lima

Reunidos  em  Sessão
Extraordinária na noite de quinta-
feira  (15)  os  vereadores  de
Paraguaçu  Paulista  escolheram,
em votação aberta, a nova Mesa
Diretora  da  Câmara  Municipal
para o Biênio 2023/2024

Paulo  Japonês  foi  eleito
Presidente  por  unanimidade  de
votos;  Professora  Delmira  como
Vice-Presidente;  Graciane  de
Madureira  permanece  na  Mesa,
agora na função de 1ª Secretária;
e  Juninho  do  Peg Pag Lima  foi
eleito o 2º Secretário.

O  novo  Presidente,  Paulo
Japonês,  está  em  seu  4º
mandato  consecutivo  como
vereador,  tendo  sido  eleito  pela
primeira  vez  há  14  anos,  na
eleição  de  2008,  assumindo  em
1º  de  janeiro  de  2009.  Desde
então,  foi  eleito  vereador  nas
demais eleições que vieram. É a
primeira  vez que Paulo ocupa a
Presidência da Casa de Leis.

Em seu discurso na Tribuna como
Presidente  eleito,  Paulo  fez
questão  de  agradecer  a
população pela confiança em seu
papel  como  vereador,  assim
como  sua  família  e  aos
vereadores  que,  unanimemente,
confiaram a ele a nova função na
Presidência da Câmara. 

A  Vice-Presidente,  Professora
Delmira, está em seu 2º mandato
como vereadora, tendo sido eleita
para o mandato 2013-2016; e no
atual  2021-2024.  Também  é  a
primeira  vez que ocupa o cargo
da Vice-Presidência. 

Graciane  de  Madureira  está  em
seu  primeiro  mandato  como
vereadora;  é  atualmente  a  2ª
Secretária  da  Mesa  Diretora  e
passa a assumir a cadeira de 1ª
Secretária.

Juninho  do  Peg  Pag  Lima  foi
Vice-Prefeito  na gestão passada
e  eleito  Vereador  na  última
eleição,  também  pela  primeira
vez.

A  nova  Mesa  Diretora  do
Legislativo  assume
automaticamente  em  1º  de
janeiro de 2023.

Projetos do Executivo

Câmara aprova proposições do
Prefeito Antian em Sessão Extra 

Em  Sessão  Extraordinária
realizada na tarde de quarta-feira
(21),  a  Câmara  de  Vereadores
aprovou 3 projetos do Chefe do
Executivo  Municipal,  Prefeito
Antian.

Redação Final ao Projeto de Lei
57/2022,  que  dispõe  sobre  o
Serviço  de  Inspeção  Sanitária  e
Industrial de Produtos de Origem
Animal no Município da Estância
Turística  de  Paraguaçu  Paulista,
revoga  as  Leis  Municipais  n°
1.831, de 14 de junho de 1995, e
nº 3.450, de 6 de maio de 2022.

Projeto  de  Lei  65/2022,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2022,  no
valor  de  R$  348.416,03,
destinado  aos  Departamentos
Municipais, projetos, atividades e
pagamentos de despesas 

Projeto  de  Lei  66/2022,  que
autoriza  o  Poder  Executivo
municipal  a  conceder  o  direito
real de uso, de forma onerosa, do
bem  público  municipal
denominado  Frigorífico  Regional
de  Ovinos/Suínos,  para  os  fins
específicos  de  exploração
econômica  de  abate  de  animais
ovinos e suínos, beneficiamento e
comercialização  dos  produtos  e
subprodutos  do  processo  de
abate.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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